

COMMUNIQUÉ – POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

NOS COMMERCES, J'Y TIENS ET JE LES SOUTIENS!

Les travaux de la route 147 à Compton touchent à leur fin : La municipalité de Compton et la MRC de Coaticook lancent un appel à la population afin de soutenir les commerces locaux lourdement impactés et de profiter des récoltes !

Coaticook, 16 août 2024 – Après plusieurs semaines de travaux sur la route 147, le chantier avance bien et sa conclusion est imminente. La municipalité de Compton suit de près l'évolution de la situation et rappelle l'importance cruciale de soutenir les commerçants locaux lourdement impactés par la fermeture de cette artère vitale.

D'après un sondage aléatoire mené par l'équipe de développement économique de la MRC, les pertes financières des commerçants affectés par les travaux varient de 30 à 70 % par rapport à l'an dernier. Nathalie Labrie, directrice du développement économique à la MRC se désole de cette situation, mais reste confiante que les clients reviendront bientôt à Compton : « Il est difficile de voir des entreprises être durement affectées par des imprévus comme une pandémie et des conditions météorologiques difficiles, puis être de nouveau frappées par des travaux routiers. Nous sommes à leurs côtés et nous examinerons chaque cas pour aider à traverser cette période difficile ».

Reconnue pour son attractivité agrotouristique, la municipalité de Compton est une destination qui vaut le détour! « La saison des récoltes bat son plein et est particulièrement abondante cette année. Il est important plus que jamais d'être solidaires et de soutenir nos commerces. » Souligne Nathalie Labrie qui espère que la clientèle locale et touristique sera au rendez-vous dans les nombreux vergers de la municipalité et que la saison des pommes permettra d'attirer des visiteurs dans les commerces de proximité.

C'est dans cet esprit que la MRC encourage la campagne publicitaire lancée par la municipalité : « **Compton vaut le détour!** » et emboîte le pas avec une série de messages sous la thématique « **Nos commerces, j'y tiens et je les soutiens!** » à surveiller sur les réseaux sociaux. Un concours sera également lancé grâce à la collaboration de notre députée dans Saint-François, madame Geneviève Hébert qui souhaite également soutenir les producteurs, restaurateurs et commerçants.

- 30 -

Source

Catherine Madore, agente de communication et de marketing à la MRC de Coaticook
c.madore@mrcdecoaticook.qc.ca, 819-849-7083 poste 249

Informations

Nathalie Labrie, directrice du développement économique de la MRC de Coaticook
n.labrie@mrcdecoaticook.qc.ca, 819-849-7083, poste 246